



Viene guerra sucia de derecha sin precedente, alerta Noroña

ELIA CRUZ CALLEJA

Integrante del equipo de Claudia Sheinbaum, Noroña asegura: "la campaña del narco es de la oposición"

Alerta: buscan descalificar el triunfo de Sheinbaum. La campaña contra AMLO del 2006 "es juego de niños"

Policía cibernética ya investiga quién o quiénes filtraron los teléfonos de los miembros de la 4T, informa. **P. 4**

Noroña advierte guerra sucia sin precedentes



REVELÓ QUE LA policía cibernética ya investiga quién dio a conocer los números de teléfono de miembros de la 4T

ELIA CRUZ CALLEJA

naclon@contrareplica.mx

Luego de la 'guerra sucia' desatada en redes sociales que buscan vincular al presidente Andrés Manuel López Obrador con el narcotráfico, Gerardo Fernández Noroña, coordinador de enlace con organizaciones civiles en la campaña de Claudia Sheinbaum Pardo, advirtió que lo que viene es una campaña sucia por parte de la derecha nunca antes vista.

El también diputado federal por el Partido del Trabajo (PT) expresó que la campaña orquestada en 2006 contra el mandatario federal "será cosa de niños" comparada con la que enfrentarán en el presente proceso electoral.

"La campaña del narco es de ella, todos sus voceros dicen lo mismo; la campaña contra López Obrador de 'es un peligro para México' es juego de niños, lo que viene es la campaña electoral



El diputado petista dijo que la derecha busca descalificar las elecciones. **Cuartoscuro**

más sucia que la derecha haya desarrollado en ningún lugar del mundo", sostuvo Fernández Noroña.

Dijo que lo que busca la derecha es tratar de descalificar la elección diciendo que el narco intervino.

El petista llamó al Instituto Nacional Electoral (INE) a que inicie una investigación para saber cuánto dinero están gastando en su campaña en redes. Porque, además, señaló que gran parte del financiamiento viene del extranjero con muchos millones de dólares.

Por otro lado, adelantó que tras la filtración de números telefónicos de

Claudia Sheinbaum, José Ramón López Beltrán, Mario Delgado Carrillo, él mismo, entre otros, la Policía Cibernética ya se encuentra investigando quién los dio a conocer.

Sobre la publicación del número telefónico de la corresponsal de The New York Times, dijo que la misma reportera puso ese teléfono en la carta y lo compartió desde la página del diario. Pero ahora, abundó, la derecha se rasga las vestiduras, pero hace lo mismo filtrando los números de personajes de la 4T, incluido José Ramón López Obrador, hijo de AMLO, quién dijo "es un particular".